

some such legislation is indispensable. Of the Census it is not necessary to say more, than that to make it useful it should be uniform. The Militia, organised as it has been, and as we hope it will continue to be, is our true army, and as to the navy we may safely leave that to the gallant Minister of Marine, (laughter, and hear, hear). On the question of Immigration, which has not been adverted to by my hon. friend, who so exhaustively treated other points, I must be permitted to say a word. It is quite obvious from the generous efforts of individuals and associations in London, that emigration has entered upon a new phase, and that we are likely to have a large increase during the coming season. I am glad, therefore, that the Government propose to legislate on this important subject—(hear, hear)—and I trust they will be able to make satisfactory provision for the future of the poor and industrious, who cannot fail to find employment and permanent homes in this western land. Hon. gentlemen, I was witness to the cordial manner in which the Governor General was received last summer in two of the counties in my Province, and to the favourable impression made by the language and deportment of His Excellency—(hear, hear),—at a time when men's minds were agitated by the recollections of events, now I trust happily passing away. His Excellency has not exaggerated the loyalty and spirit of the people of this country. They value their institutions and their comparative immunity from taxation, with the security they possess for life, property and personal liberty. The efforts of a few to foster a feeling in favour of independence or annexation—I use them as correlative terms—have happily met with but a feeble response, and I am satisfied that the great heart of this country is sound to the core, (cheers). The people desire free and unrestricted intercourse with our friends and neighbours across the border, but if they cannot have that, they demand protection from the unfair incidence of foreign tariffs, for the productions of their industry, (hear, hear). Any change of allegiance would be repugnant to their instincts and feelings, no less than to their material interests, (hear, hear). The Government have, I think, done wisely in advising His Excellency to strike the key note of patriotism at the present juncture, and I cheerfully second the Address that has just been read.

Hon. Mr. Letellier de St Just said he desired before the answer to the Address was adopted to have some explanations in regard to the changes which had taken place in the personnel of the Administration since last session.

bien s'opposer à certains pouvoirs des administrations locales, et si nous voulons éviter un conflit incongru de lois, la création d'un tel tribunal s'avère indispensable. Quant au recensement, il est inutile d'élaborer davantage, sauf que les méthodes utilisées devraient être uniformes. La milice, organisée comme elle l'a été et comme nous souhaitons qu'elle le soit à l'avenir, est notre véritable armée et quant à la marine, nous pouvons en toute sécurité nous en remettre au vaillant ministre de la Marine (rires et bravo!). Sur la question de l'immigration qui n'a pas été mentionnée par mon honorable collègue qui, par contre, s'est étendu sur d'autres points, permettez-moi de dire un mot. Les généreuses démarches de certaines personnes et associations à Londres nous permettent de conclure que l'émigration est passée à une autre étape et que, pendant la saison qui vient, nous pouvons nous attendre à recevoir beaucoup d'immigrants. Je suis donc très heureux que le Gouvernement se propose d'adopter des lois sur cette importante question—(Bravo!)—et j'espère que ces lois tiendront suffisamment compte de l'avenir des indigents et des industriels qui réussiront sûrement à trouver un emploi et à s'établir dans notre pays. Honorables collègues, je fus témoin de la cordialité avec laquelle le Gouverneur général fut accueilli dans deux circonscriptions de ma province et de la vive impression que les paroles et le comportement de Son Excellence ont produit sur les gens—(Bravo!)—à un moment où leurs esprits étaient troublés par le souvenir des événements qui, je l'espère, sera bientôt effacé. Son Excellence n'a pas exagéré la loyauté et le courage des gens de ce pays. Ils tiennent à leurs institutions, à leur immunité fiscale relative et à la sauvegarde de leurs droits fonciers et de leur liberté personnelle. Les efforts de quelques-uns qui favorisaient l'indépendance ou l'annexion, termes que je mets en corrélation, n'ont eu qu'un très faible écho et je demeure convaincu que notre pays est animé par un cœur noble et sain (acclamations). Notre peuple désire avoir des rapports libres et sans restriction avec nos amis et voisins de l'autre côté de la frontière, mais s'il est impossible d'avoir de telles relations, il exige que ses produits soient protégés contre l'incidence injuste des tarifs étrangers. (Bravo!) Tout changement d'allégeance serait contraire à son instinct et à ses sentiments, tout comme à son intérêt. (Bravo!) Le Gouvernement a bien fait, je crois, de conseiller à Son Excellence d'insister sur les sentiments de patriotisme dans les circonstances actuelles et je suis très heureux de soutenir la proposition présentée.

L'honorable M. Letellier de St Just dit qu'avant d'adopter la proposition portant l'envoi de l'adresse, il voudrait avoir quelques explications quant aux changements de l'effectif de l'administration depuis la dernière ses-